
протокол ль 1
заседания отчетно-выборной конференции региональной

<<Калужская областная федерация легкой

ffатапроведения: 10 апреля 202Зr.
Место проведения: ГБУ ДО КО кСШОР <Юность>
Время проведения: 1 1.00
Всего членов Федерации: 40 человек
ПриоутствOвало: 29 члона фодерации

общественной организации
атлетики))

комиссии
Повестка дня

1. Выборы рабочего президиума конференции (председателя, секретаря, счетной
заседания)

2. отчеТ о работе Каrrужской областной федерации легкой атлетики за 4 года.
3. Отчет контрольно-ревизионной комиссии.
4. Выборы председателя федерации.
5. Выступление выборного председателя.
6. Выборы Президиlма федерации.
7. Разное

по первому вопросу слушали Силаковского В.в. с предложением избрать рабочий президиум
конференции в составе:
1. Председатель конференции - Терехов Г.Н.
2. Секретарь конференции - Губская С.А.
3. Счетная комиссия в составе З-х человек: Шнырь Л.В., Панина С.А., Голубева Е.Д.
Голосова-ци: ((за) - 29 голосов, (воздержались)- 0 голосов, (против) - 0 голосов.

по второму вопросу слушirли заместителя председателя
федерации за отчетный период.

КОФЛА Г.Н.Терехова о работе

Выступили: С.А. Губская, В.В. Силаковский, Волкович А.ю.
Решили: rrризнать работу коФлА за прошедтлие 4 года удовлетворительной,
Голосовали: ((за) - 29 голосов, ((воздержались)- 0 голосов, uпрот""о - 0 голосов.

По третьему вопросу слушали Панину С.А., которая познакомила с финансовой деятельностью
КОФЛА за отчетный период.
Выступил Г.Н. Терехов.
решили: признать работу контрольно-ревизионной комиссии удовлетворительной, утвердить
состав комиссии в количестве З-х человек:

1. Мороженко В.С.
2. БорисоваС.И,
3. Харланова А.И.

Голосовали: (за) - 29 голосов, (воздержаJIись)- 0 голосов, (против) - 0 голосов.

По четвертомУ выступилИ ГубскаЯ С.А. И Терехов Г.Н., предложив на пост председателя
региональной общественной организации <калужская областнаrI федерация легкой атлетики))
А.Н. Лукьянова.
решили: открытым голосованием выбрать председателем федерации Д.н. Лукьянова.
Голосовали: (за) - 27 голосов, ((воздержались)) - 2 голоса, (против)) - 0 голосов.

По пятоМу вопросУ выступиЛ А.Н. ЛукЬянов, поблагодарив за оказанное доверие, и предложил
свое видение будущей работы федерации.



По шестому вопросу выступил Лукьянов А.Н., предложив избрать состав Президиума
регионzrльноЙ общественноЙ оргffiизации <Ка;lужская областная федерация легкоЙ атлетики) в
количестве 9 человек и голосовать за весь список срzlзу.
Выступили: Терехов Г.Н. Залогина А.П. и другие.
Решили: угвердить Президиlм федерации в составе:

1. Лукьянов А.Н.
2. Силаковский В.В.
3. Губская С.А.
4. tIЕмчиков А.Н.
5. Волкович А.Ю.
6. Зайцева З.Х.
7. Харланова А.И.
8. Панина С.А.
9. Потапова Е.А.

Голосовшrи: (€a>) - 29 голосов, (воздержались))- 0 голосов, (шротив) - 0 голосов.

По седьмому вопросу в разделе рЕвное обсуждался кt}лендарь спортивно-массовьIх мероприятий
на летний период и нz}значение главньIх судей.

На этом отчетно-выборная конференция региональной общественной организации <Калужская
областная федерация легкой атпетики)) закончила свою работу.

Председатель конференции

Секретарь конференции

Г.Н.Терехов

С.А. Губская



Приложение
к протоколу Jф 1

заседаЕия отчетно-выборной
конференции РОО кКОФЛА>

от 10.04.2023г.
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список
Присутствующих на отчетIlо-выборной конференции

Петкевич С.А.
Терехов Г.Н.
Губская С.А..
Залогина А.П.
Лукьянов А.Н.
Михайлова Т.Н.
Потапова Е.А.
Морозова Л.В.
Волкович А.Ю.
Глаголева А.Е.
Конова о.Г.
Мороженко В.С.
Паршенкова С..Щ.

Немчиков А.Н.
Пилюгина Л.В.
Шнырь Л.В.
Панина С.А.
Голубева Е.А.
Харланова А.И.
Шарко В.С.
Пошелюзньтй Щ.Г.
Курзина Ю.В.
Шведов А.С.
Силаковский В.В.
Исламов А.Х.
Табакова Ю.Г.
Смелова А.В.
Потапова Т.М.
Устиновская Н.А.



Прошнуровано и пронумеровано.


